

# "Libertad de Presos, Pero sin Capitular"

Fueron visita de la redacción de EL TIEMPO, los líderes anticomunistas cubanos Hector Alfonso Fabian, Eladio Valdes y Juan Garcia Rey, para dejarnos declaraciones en torno a la causa de los presos políticos, la propuesta del Departamento de Estado y las condiciones que se dice va a poner Fidel Castro para dejarlos en libertad.

En estas declaraciones los dirigentes que nos visitan, dicen 'interpretar las actitudes principistas de Orlando Bosch, Guillermo Novo, y los presos cubanos en EU, que son exactamente idénticas a las que han motivado la heroica rebelión de los presos políticos en las mazmorras de Cuba Roja. 'Es decir, que todos los presos políticos cubanos mantienen su

voluntad de patria libre frente al comunismo internacional' Y no pueden admitir, señalan, 'que se les deje libre a cambio de ninguna capitulación americana frente a los que seguirán siendo esclavizadores totalitarios de Cuba'.

'Queremos que América y el mundo libre -agregan- se solidaricen con los presos políticos cubanos en huelga de hambre en los presidios castristas. Pero estamos seguros de que quienquiera que subordine esa liberación de nuestros valientes compañeros a la coexistencia de Estados Unidos y de los Estados de America en general con Fidel Castro y su tiranía totalitaria, traiciona el sacrificio y el ejemplo gloriosos de los presos políticos cubanos'.

El Tiempo - D. J.  
Ames - Sept. 29 de 1969